



ひばりっ子

教育目標・・・自ら学び、心豊かに生き生きと活動する児童の育成

寒気が日増しに深まり、本格的な冬の到来を感じます。早いもので、2学期も残すところあとわずかとなりました。

子供たちは、運動会、持久走記録会、遠足等、一つ一つの活動や学習に目当てをもち、元気に粘り強く、そして、友達と力を合わせて一生懸命に取り組んでいました。今、子供たちは、縄跳び、紙飛行機、バスケットボールに夢中です。清掃も、『ピカピカ大作戦』真っ只中で、蜘蛛の巣とりや窓ふきをして校舎をきれいにしようと頑張っています。運動が好きな子、絵画に興味のある子、自然科学に関心をもっている子、音楽や読書が好きな子と、子供たちはいろいろな可能性をもっています。自分の楽しみを見つけて、自分の成長を実感し大いに学校生活を楽しんでほしいと思います。その楽しみも友達と励まし合うことで倍増します。友達と豊かな人間関係を築きながら互いに切磋琢磨し自分の可能性を伸ばして行ってほしいと願っています。

ひばりっ子みんなで共に歩んできた2学期です。みんなと一緒に成長したことを喜び合い、2学期を締めくくりたいと思います。

コロナ感染症の拡大予防に係わる行事内容の変更等もありましたが、保護者の皆様には、子供たちが安全に元気に学校生活を送ることができるように教育活動を支えていただきました。心から感謝申し上げます。



新しい技に挑戦!!
みんなで元気になわとび



「ピカピカ大作戦!!」
私たちの教室も
ピカピカに・・・



「ピカピカ大作戦!!」
玄関前の掃除を頑張っ
ています。

1月の行事予定

日にち	行 事
11日(火)	・3学期始業式 給食開始 ・校内書き初め大会 全校集団下校 14:45
12日(水)	・校内書き初め展(～21日) ・身体測定
13日(木)	・視力測定
15日(土)	・家庭読書の日
17日(月)	・委員会活動(5、6年生)・パソコン学習
19日(水)	・バースデーカード紹介(1月生まれ)
20日(木)	・薬物乱用防止教室5限(5・6年生)
21日(金)	・子ども雪教室 3限(3～6年)
24日(月)	・校内給食週間(～31日) ・委員会活動(5・6年生)
28日(金)	・4、5、6年生スキー学習 らいちょうパレースキー場
31日(月)	・クラブ活動(4～6年生)・パソコン学習

2月 3日(木) 学習参観 中学校説明会

2月18日(金) 6年生を送る会

※当初、予定していました送る会の日程が変更となりました。

☆有意義な冬休みを☆

25日(土)から子供たちが楽しみにしている冬休みに入ります。冬休みは、「お正月」という伝統的な楽しい行事を真ん中にして、往く年を振り返る、新しい年を迎えるという、生活の節目として心新たな気持ちになる特別な休みでもあります。「早寝・早起き・朝ごはん」を合言葉に、健康で有意義な冬休みとなるよう願っています。

どうぞ、ご家族そろってよい年をお迎えください。

☆校内書き初め展☆

校内書き初め大会で書いた全校児童の作品を学習センターに展示します。

ぜひ、子供たちの作品をご覧ください。ご来校をお待ちしております。

【展示期間・時間】

1月12日(水)～1月21日(金) 16:00～18:00



かかわりの大切さ ~2学期を振り返って~

本校は、異学年での縦割り班活動の充実を図っています。給食の準備や栽培活動はもちろん、日常的な異年齢集団の関わりを通して、子供たちは、上級生から優しさやリーダーシップを学び、協調性や社会性を受け継いでいます。先輩から学び下級生へと伝えていく姿は、本校のよき伝統であり、子供同士が繋いでいる「校風」という大切なバトンです。

9月 2学期スタート



9月1日 2学期始業式



運動会

3・4年生
教育実習生の秋田先生と道徳の学習



10月



5・6年生 体験学習
室堂散策



1・2年生、6年生と一緒にいもほり



1・2年生、ひばり野保育園児との秋祭り



1・2・3・4年生 遠足
県美術館 オノマトペの屋上で

11月



親子で参加
スマホ・ケータイ教室



全校縦割り班で冬苗植え



全校縦割り班で落ち葉集め

登校途中で一緒になり 仲良く登校



保護者の感想

- ・高学年の子供たちを見習って、てきぱきと配膳などを行っていました。
- ・給食を懐かしく感じました。おいしかったです。
- ・給食を作る方に感謝です。

12月



5・6年生 ダンス発表



1・2年保護者給食試食会 給食準備の様子参観、給食の試食

☆☆ 自分の成長を自覚し、3学期へ向かってGO!!☆☆

個別懇談会では、子供たちの日頃の生活や学習の様子、成長したこと等について保護者の皆さんと直接顔を合わせて話をすることができました。ご多用のところお越しいただき、ありがとうございました。

さて、2021年もいよいよ残すところわずかとなりました。2021年、子供たちはどのような成長を遂げたのでしょうか。子供はなかなか自分の成長に気付かないものです。子供たちの伸びたところを認め励ましたり自ら振り返る機会を与えたりすることで、自分の成長を自覚することができるのだと思います。学校でも振り返りの活動を行っていますが、どうぞ、ご家庭でも成長したことを話題に会話をし、子供たちの成長をほめ自覚させてあげてください。

一年間の締めくくりの学期である3学期が充実した学期となるよう意欲を高めていきたいです。